

Para que otras comunas aprendan

Curicó implementa un efectivo sistema de retiro de residuos para reciclaje

Vecinos pueden descargar la APP de ReSimple para conocer recorrido del camión. En rrss de DIGAM también encontrarán el mapa para buscar el domicilio.

En el marco de la implementación de la Ley REP, la comuna de Curicó ha sido pionera en la región del Maule en dotar a los vecinos de un sistema de reciclaje semanal en los domicilios, contando con el apoyo de la empresa ReSimple. Como es un sistema nuevo requiere de algunos ajustes en cuanto a los días que pasa el camión en ciertos sectores.

Así lo dio a conocer el director (s) de gestión ambiental municipal Edgardo Bustamante, quien señaló que se han ajustado los días, martes, viernes y sábado en algunos sectores, con la finalidad de optimizar el tránsito del camión.

«Nos encontramos en un periodo de ajuste de polígono para que el servicio se preste de buena forma. Los polígonos que tienen cambios a partir del lunes 24 de febrero son martes, viernes y sábado, en algunos sectores. En nuestras redes están los mapas y la gente puede ver si hubo cambios en su día de recolección», dijo.

Cabe recordar que día lunes corresponde al sector de Bombero Garrido, parte de Nueva Galilea, Apolonia, Prados del Valle. El jueves es Avenida España, Rucatrema, Sol de Septiembre, John Kennedy. Viernes el camión pasa por la Colmena, La Marquesa, Valles de Santa María de Santa Fe, Valles don Felipe, Los Emilianos. Sábado: Don Sebastián de Rauquén y Rauquén, Los Vidales.

Bustamante agregó que «las zonas que no están incorporadas aún en el sistema de reciclaje vienen para una segunda fase, que corresponde al otro 50% de la comuna y que serán incorporados probablemente a fin de año».

TIPS PARA RECICLAR

Es importante recordar lo que puedes reciclar en el saco amarillo: las botellas plásticas, los envases plásticos que tengan número 1, 2, 4 y 5. En el ám-



bito de los cartones para líquidos, los más conocidos como tetra pack. Latas y hojalatas como envases de bebidas, conservas, papeles. Cartones, cuadernos, cartones de pizza, etc. Las botellas de vidrio solo se reciclan en las campanas que están en los distintos sectores de la comuna. Todo debe ir limpio para que no se contamine.

El saco debe sacarse antes de las 08:00 horas el día que corresponde el paso del camión de ReSimple.

Debe quedar colgado hacia afuera de la reja, no hacia adentro porque algunas casas tienen rejas con puntas y puede lesionar a los funcionarios. O bien puede quedar en el exterior apoyado en la reja para que pueda ser visto por la empresa.

Además es importante señalar que le dejarán el mismo saco u otro si no



está en condiciones de ser utilizado.

En caso de pasajes cerrados, los vecinos deben colocarse de acuerdo con un espacio para dejar las bolsas al exterior del pasaje o mantenerlo abierto el día que pase el camión.

En caso que los vecinos se encuentren dentro de los polígonos de reciclaje y no han recibido el saco amarillo, pueden solicitarlo a través de la APP de ReSimple.